

薄毛、シミが解消

骨が丈夫になり、素肌美人に一変!

「コラーゲン」

若返り術



ひざ痛が劇的に改善し62歳でもママさんバレーで活躍できる秘訣は粉末コラーゲン

主婦・62歳
豊田多美子



豊田多美子さん

私は二十代後半のときにママさんバレーに参加して、その楽しさに目覚め、以来ずっと、熱心にバレーボールに取り組んできました。

右ひざが激しく痛むようになり、バレーボールは断念せざるを得ませんでした。それどころか、ひざ痛は日増しにひどくなり、日常生活にも支障をきたすほどになつたのです。

歩くのが苦になり、カサを杖代わりにつかねばなりませんでした。スーパーで買い物のさいには、カートに寄りかかって体重を支えるという、なんとも情けない始末でした。

あおむけに寝ているときでさえ、ひざがうずいて眠れないことがたびたびでした。

病院では、変形性ひざ関節症と診断されました。関節部分の軟骨がすりへつてしまつており、手の施しようがないとのことでした。

年をとつてからも、小学生チームの指導に当たったり、自身も五十路全国大会、シルバー

そんなある日、雑誌に掲載されていた粉末コラーゲンに目をとめました。

もはやバレーボールは無理でも、せめて主婦として人並みの生活を送ることができないかと痛切に願っていた私は、わらにもすがる思いで試してみることにしたのです。

私は毎日、ティースプーン二杯の粉末コラーゲンを牛乳に溶いて飲むようにしました。

それとともに、病院ですすめられたりハビリテーションにも熱心に取り組みました。足に重りをつけ、いすに腰かけて、床と平行になるまで足を上げる運動です。私は、一キロの砂糖をビニール袋に入れた物を足首にかけて、この運動を行いました。すると一ヶ月ほどで、みるみる、ひざの痛みが取れていったのです。粉末コラーゲンとりハビリ運動の相乗効果で、これだけ劇的な効果があがつたのだと思います。

最初はきつかったりハビリの運動も苦にならなくなり、現在では一・六キロまで重りをふやして行うようになりました。

そして二年ほどたったころには、ひざ痛はウソのようになりますが、ついには、またバレーボールができるほどに回復したのです。

現在も、週に一・二回は練習に参加しています。もちろん、ひざの状態には気をつかっていますが、以前のような痛みに襲まますが、以前のような痛みに襲われるされることもなく、心地よい汗を流しています。

自分の手で青春を取り戻しました。自分で、本当にうれしく思いました。

しかし、五年ほど前のこと、

歩くのが苦になり、カサを杖代わりにつかねばなりませんでした。スーパーで買い物のさいには、カートに寄りかかって体重を支えるという、なんとも情けない始末でした。

年をとつてからも、小学生チームの指導に当たったり、自身も五十路全国大会、シルバー

全国大会に選手として出場したり、バレーボールに対する情熱は冷めることはありませんでした。

しかし、五年ほど前のこと、

歩くのが苦になりました。カサを杖代わりにつかねばなりませんでした。スーパーで買い物のさいには、カートに寄りかかって体重を支えるという、なんとも情けない始末でした。

年をとつてからも、小学生チームの指導に当たったり、自身も五十路全国大会、シルバー

全国大会に選手として出場したり、バレーボールに対する情熱は冷めることはありませんでした。

しかし、五年ほど前のこと、

**肌にハリとうるおいが戻り
弱った骨や関節もよみがえる
若返り物質コラーゲン**

コラーゲンの減少が 老化現象に深く関与

の箇所に老人の疲れが現れやす
いのは、コラーゲンの量の減少
や質的変化がそのまま反映され
るためです。

四十歳を超えたころから、体内のコラーゲンは減少していく

ます。コラーゲンの合成が、分
解に追いつかなくなるのです。

とくに女性は、閉経後に女性ホルモンの分泌が減少する影響

で、コラーゲンが激減すること
がわかつています。

コラーゲンは線維状で、たく

さんの細胞を寄せ集めて、くっつける性質があります。そして

体の組織が構成されるさいの機組みを作つたり、補強したりす

る働きをしています。

が鉄筋の役目をし、カルシウム

東京農工大学名誉教授
ふじ もと だいざぶろう
藤本大三郎

できます。その結果、皮膚の彈力が失われて、シワやたるみができるやすくなるのです。

コラーゲンが減少・変質すると、軟骨は硬く、薄くなってしまい、本来のクッションの役割を果たせなくなってしまいます。そし

て、骨と骨とが直接こすれあつて炎症を起こし、関節の痛みが生じるのです。

それから、血管のコラーゲンが減少・変質すると、血管壁が柔軟性を失って硬くなってしまします。これは、高血圧や動脈硬化を促進させます。

このように、体内でのコラーゲンの減少・変質が進むと、体のいろいろなところに悪影響があり、老化や病気へつながっていくのです。

では、それを防いだり、改善するにはどうすればよいのでしょ
うか。

改善に有効と判明 改 関節炎や骨粗鬆症の

近年、コラーゲンを食べ物として摂取すると、さまざまな効能が得られることがわかつてきました。

女性を四十歳以上と以下のグループに分け、それぞれに一日五gのコラーゲンを一〇日間とつてもらい、肌の変化を調べた



コラーゲンは肌や骨、関節を若返らせる

報告があります。

その結果、四十歳以下のグループでは肌の弾力性に大きな変化はありませんでした。ところが、四十歳以上のグループでは弾力性が向上し、四十歳以下の人大差がなくなりました。

この実験からわかるのは、コラーゲンをとると、体内での合成が促される、しかも不足している場合に、それを補うように

合成されることです。
ヨーロッパやアメリカでは、

関節炎患者に毎日一定量のコラーゲンを摂取させたところ、ほぼ全員の症状が抑制・改善されたという結果が出ています。

また、骨粗鬆症の患者さんは治療にもコラーゲンは利用され、骨量の増加に役立つことが明らかになっています。

今回の体験手記に、歯ぐきの状態が改善した例がありました

が、歯を支えている歯槽骨や歯根膜、歯肉はいずれもコラーゲンを多く含む組織ですから、コラーゲンを補つたことが有用に働いたものと思われます。

ほかにも、コラーゲンを摂取して肌（表皮）がうるおつた、髪が太くなつた、爪がきれいになつた、などの声がよく聞かれます。ですが、これらの組織はコラーゲンを含まないので、何か別の作用が働いていると思われます。

これらに関しては、ハツキリとわかつていないので、私

自身は、コラーゲンに含まれる

ある種のアミノ酸に、血行をよくする作用があるのではないかと推測しています。

血行がよくなれば、表皮の角質層にまで水分と栄養が行きわたり、肌はしっとりとうるおうでしよう。髪や爪の新陳代謝も活発になるはずです。

コラーゲンは動物性たんぱく質全般に含まれています。とくに動物の骨や皮の部分、たとえば鶏の手羽先などにはコラーゲンが豊富です。ただ、それらの食品ばかり食べるのもたいへんですし、脂肪や塩分が気になる人もいるでしょう。

手軽かつ効率的にコラーゲンを摂取したい人は、粉末状のコラーゲン食品がいいでしょう。味にくせもなく、飲み物に溶かしたり、料理に入れたりと幅広く活用できて、摂取しやすいと思います。また、原料は豚から抽出したもので、副作用の心配はなく、毎日とり続けても問題ありません。

粉末コラーゲンで髪にこしが 出て薄毛が解消し カツラも不要になつて大助かり

主婦・63歳
むらさちこ
野村佐知子



六十歳を過ぎたころから、髪の毛の量が少なくなつてきました。一本一本の毛もやせて、こしがなくなりました。ツヤも消えたように思います。

頭髪のセットがどうにもまともならないので、一年ほど前にカツラを購入しました。でも、つけるのや手入れがめんどうなうえ、少し暑くなつてくると、う

つとうしくて困ります。また、肌の老化にも悩まされていました。顔にシワがふえ、肌の色もくすんできて、鏡を見るのがいやになつていきました。

そんなおり、しばらくぶりに会つた同年代の友人の肌が、ツヤツヤしてシワもなく、色も白くてきれいなことに驚き、理由を尋ねました。すると彼女が教えてくれたのが、粉末コラーゲンだつたのです。

さつそく私も粉末コラーゲンを購入して、飲むことにしました。昨年の十二月から毎日、朝食時に添付のスープ一杯(一〇四g)を、温かい牛乳や紅茶、ココアなどに溶いて飲んでいます。粉末コラーゲンはとくに味もなく、飲み物に入れると少し

ところがついて、おいしく飲めます。

期待以上の効果が現れた

粉末コラーゲンの効果は、思つた以上に早く現れています。

さらに、肌の色のくすみもなくなつていきました。目じりのシワも目立たなくなりました。おかげで、ちょっとした外出なら、いちいちメイクしなくても、素顔でも恥ずかしくない思えるようになりました。

それだけではありません。髪の毛にこしが出でてくるとともに、抜け毛も少なくなつてきた。

ただ飲んでいるだけで、これだけ美容にいい効果があると、期待以上でした。

のです。半年たつたまでは、髪のボリュームがすいぶん元に戻り、カツラを使わなくても、自分の毛だけでセットがまとまるようになりました。

あわてて高価なカツラを購入

してしまったのが悔しいような、でも、そのうつとうしさから解放されてうれしいような、そんな心境です。

もう一つ、爪の色ツヤがよくなつたことに加え、小さいところからあつた爪の亀裂が目立たなくなりました。

子どものころに指先をケガして以来、痛んだりするわけではありませんが、爪の中央に黒い線のような亀裂がスッと入つていたのです。

ところが、粉末コラーゲンを飲むようになつてから、この亀裂が爪のふちのほうに寄つていき、目立たなくなりました。これには驚きました。

粉末コラーゲンで骨粗鬆症が改善し腰痛が消えたうえシミまで薄くなつた

主婦・75歳
佐藤清子



当てたうえで、背中をまっすぐにしていないと、とたんに激しい痛みが起つていたのです。

整形外科の診断では、骨粗

鬆症（骨がもろくなり骨折しやすくなる病気）が進行し、腰の骨が変形して、腰痛を引き起こしていました。

しかし、年齢的に手術は困難。脳梗塞やほかの病気で多くの薬を服用しているため、これしばらく入院生活を送りました。そのさい、ずっと寝たきりだったため、体が衰えてしまつたのでしょう。腰痛に悩むようになりました。

私は五年前に脳梗塞になり、しばらく入院生活を送りました。そのさい、ずっと寝たきりだったため、体が衰えてしまつたのでしょう。腰痛に悩むようになりました。

とにかくベッドで寝返りも打てなければ、いすに腰かけるのも一苦労です。座るさい、腰にさぶとんをクッション代わりには、健康雑誌を読みあさり、粉

末コラーゲンが骨粗鬆症の防止によいと知りました。そこで四年ほど前から、ずっと飲み続けています。

私は毎日、添付のスプーン一杯（一〇g）の粉末コラーゲンを朝食のみそ汁に入れて、とるようにしています。

寝返りも平氣で打てるように

さて、粉末コラーゲンを飲むようになつて三ヶ月たつたころから、腰が軽くになつてくらいため、手がないといままであります。でも、湿布や座薬はいつこまであります。

おかげで、少なくとも外見は年より若く見えるようです。最近では病院に行つても、「そんなに若々しくて、いつたいどこが悪いの？」と冷やかされたりします。

粉末コラーゲンはもう手放すことができません。一生飲み続

りなくなつていたのです。
さらに、その後の検査で骨粗鬆症が改善してきていることがわかりました。骨の丈夫さを表す骨密度を測定したところ、この年齢にしてはいいほうだという結果でした。

また、粉末コラーゲンは、美容にも効果がありました。肌のシメが細くなつて、ツルツルとしてきたのです。以前はガサガサだったかかとの皮膚も、なめらかになりました。

シミが薄くなつたのも、うれしいことでした。手足のあちこちに茶色いシミができていたのが薄くなり、ほとんど目立たないほどになつたのです。



竹内淳子さん

ハリのある肌でシワ一つなく 10歳以上若く見られる秘訣は 粉末コラーゲン

主婦・57歳
たけうちじゅんこ
竹内淳子

めにとコラーゲンをとるように

なりました。

最初はドリンク状のコラーゲンを購入していましたが、価格

が高く、「長く続けるには戦いな」と思っていたところ、廉価な粉末コラーゲンを知り、こちらに切り替えました。もう四年くらい、粉末コラーゲンを愛用しています。

結論から先にいうと、粉末コラーゲンのおかげで大いに若返ることができました。全身の肌

にうるおいが保たれ、ハリが出て、この年でも、めだつシワ一つありません。髪の毛もいたまなくなり、枝毛がすっかりなくなりました。

加えて、腰痛や便秘といった体の不調も一掃され、心身とも

に爽快です。

最近では、どこへ行つても、実際の年齢よりも若い見られます。

高校時代の同窓会があつたときなど、三十数年ぶりに再会した級友たちから「どうしてそんなに若々しいの? 秘訣は?」と日々に聞かれ、うれしくなりました。

私は現在、身長一六五cmに対して体重四五kg、体脂肪率は一七~一八%です。友達から「モデル体型ね」とうらやましがらされていますが、それを維持できていますが、それを維持できているのも、ふだんから食事に気をつかっていることに加え、粉末コラーゲンの助けが大きいかもしれません。

たまに、粉末コラーゲンを顔のパックに使うこともあります。二~三gの粉末コラーゲンを適量のぬるま湯で溶いたものを顔にぬり、しばらくそのままにしておくのです。これをやると、ほんとうによく肌がうるおつて、ツヤツヤになります。

粉末コラーゲンは、私の「若さ」と「きれい」の強い味方。これからも長いつきあいになることでしょう。

おくだけで、簡単にゼリーができます。食後のデザート代わりや、おなかがすいたときの間食に食べています。ダイエットにも役立ちますし、とても気に入っています。

パックに使うと 肌がつやつやに

私は、粉末コラーゲンを飲み物に入れてとるほかに、粉末コラーゲンでゼリーを作つて食べています。

粉末コラーゲンをお湯で溶いたものに、コーヒーや抹茶、牛乳などを加え、冷蔵庫に入れて



寺上悦子さん

粉末コラーゲンで顔のシワが 浅くなりほおのたるみも取れた 顔が若々しくなった

主婦・59歳
寺上悦子

友人にひやかされる ほど若返った

年はとりたくないものです。以前から美容には気をつかってきましたつもりですが、やはり寄る年波には勝てないということでしょうか。この数年、鏡をのぞくたびに気が滅入るような日々でした。

還暦を目前にして、顔の肌が全体にハリを失つてたるんできたり、鼻から口にかけてのラインや額のシワが深くなつたり、「老い」を感じさせられてばかりだったからです。

私はいまのところ、骨粗鬆症とはいわれていませんが、骨の丈夫さを表す骨密度が年々低下しているので、気にしていました。皮膚がツルツルとなめらかになつて、化粧ののりがせんぜん違うのです。

「これは粉末コラーゲンの効果があるなら、と飲んでみるとしました。

私は毎朝、添付のスプーン一杯(一〇㌘)の粉末コラーゲンを、お茶(ルイボスティー)に溶かして飲むようにしました。

粉末コラーゲンにはとくに味はないので、お茶に入れてもおいしく飲むことができます。

あかぬけてきたようにも思います。あごやほおのあたりも少しとるみが取れて、スッキリしてきました。

これらの変化は、私だけの思ひ過ごしではないようです。最近、まわりの人から、「若々しくなった」といわれることがふえました。親しい友人からは「そんなに若返っちゃって、どうしたの? 不倫でもしてるんと違う?」などと、ひやかされ、よくなってきたのを自覚しました。

こうして二ヵ月ほど飲み続けたところ、肌の状態が明らかによくなってきたのを自覚しました。皮膚がツルツルとなめらかになつて、化粧ののりがせんせん違うのです。

冗談はさておき、「若返った」といわれると、うれしくなるものです。最近では、ひまさえあると鏡をのぞき込んで、喜んでいる私がいます。

また、粉末コラーゲンはやはり体にもいいようです。庭の草むしりで長時間、かがんだ姿勢をとつていても、腰がだるくなりません。以前はあとでドツと腰に疲れが出ていたので、これは助かります。この調子で飲み続けて、さらなる若返り効果を期待したいと思います。